

Enquête sur le TPE

Après un rapport à risque, un outil : le Traitement Post Exposition Une enquête d'Act Up-Paris sur le TPE

En ces temps de prévention dite combinée, le traitement post-exposition fait office de parent pauvre.

Les campagnes d'information spécifiques sur cet outil sont rares ou anciennes. Il n'existe pas de dispositif de surveillance du TPE ou d'étude sur son recours qui soit réalisé par les instances de santé nationales. La dernière étude sur ce sujet date de la période 2000-2003 et avait plus pour but d'adapter les recommandations en matière de TPE plutôt que d'étudier la façon dont les personnes ont recours au TPE. Elle s'est arrêtée en 2003 peu après le dernier changement de recommandations.

Act Up-Paris par cette enquête qui est lancée et qui est adressée au public le plus large, hétérosexuel comme homosexuel et bisexuel, considéré comme vulnérable par rapport au vih ou pas, cherche à connaître la connaissance du TPE dans la population, son utilisation, les freins qui existent à son recours. Le questionnaire prend au maximum 10 minutes à la personne répondante.

Répondez sur : <http://www.sondageonline.fr/s/c4899fa>

**Après un rapport à risque, un outil :
le Traitement Post Exposition**
Une enquête d'Act Up-Paris sur le TPE

Pour toi, un TPE, c'est :

- Le Terminal de Paiement
- Le Travail Personnel Encadré de classe de 1ère au lycée
- Le Traitement Post Exposition
- Autre

Répondez sur :
[https://
www.sondageonline.fr/
s/c4899fa](https://www.sondageonline.fr/s/c4899fa)

**ACT UP
PARIS**